

Gabriel SERVILLE

Député de Guyane

Maire de Matoury

Matoury, le 1 mai 2017

Gabriel Serville, député-maire de Matoury prend acte et se félicite de la publication au Journal Officiel de la République du protocole d'accord « Poun Lagwiyann dékolé ».

Il rappelle que cette étape était nécessaire et indispensable à la sécurisation du financement des projets de l'accord.

Toutefois, il invite la population et les forces vives de Guyane à demeurer vigilantes afin que l'Etat respecte ses différents engagements.